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決裁期日 令和３年６月  日 

名 称 第１回放課後事業運営協議会会議 

日 時 令和３年６月９日（水） １６時００分 ～ １６時５０分 

場 所 社会教育総合センター 剣道場 

出席者 

委員：稲毛委員長、小山田、高舘、澤渡、中田、佐藤根、狩野、森本、川鍋 

出席９名（欠席 仲島副委員長） 

教育委員会：教育長、教育振興課長、吉澤主幹、北川主査、若林放課後事業アドバ

イザー、黒田放課後事業アドバイザー 

保健福祉課：武山主幹 

内 容 

会議の内容要旨 

委嘱状交付 

〈報告事項〉 

１ 令和２年度実績報告について        

２ 令和３年度登録、利用状況について      

３ 事業概要について 

(1) 放課後クラブ 

(2) 放課後スクール        

４ その他 

 

委嘱状交付：出席委員９名に教育長より交付 

教育振興課長：任期はじめにつき、委員長、副委員長の選出について各委員に選出

方法を求める。 

高館委員：事務局に一任。 

教育振興課長：事務局より委員長に稲毛委員、副委員長に仲島委員を提案。 

（出席委員により承認) 

稲毛委員長：放課後事業のよりよい運営のため、よろしくお願いする。報告事項に

ついて事務局より説明を求める。 

事務局：１令和２年度実績報告及び新型コロナウイルス感染防止対策、２令和３年

度登録、利用状況について議案、資料により報告。 

小山田委員：２年度実績報告中の新型コロナウイルス感染防止にかかる経費の合計 

は 3,668,855円ではないか。 

事務局：積算誤りで、合計 3,668,855円です。 



 

内 容 

狩野委員：運営費で放課後スクールのみ燃料費があるのはなぜか。 

事務局：上小スクールは上小体育館２階を借り実施しているが、暖房が個別暖房

のため灯油タンクを置き灯油を負担している。西小スクールは体育館を使用さ

せていただくため体育館暖房の灯油の一部を負担しているので燃料費予算を計

上している。放課後クラブは上小多目的室を使用させていただき、学校全体の

暖房のため負担していない。 

事務局：３事業概要（1）放課後クラブの活動状況について説明。コロナ禍で利用

児童も例年より少ないが、学校の配慮でスペースを倍使わせていただいており

児童も密集することなく過ごせている。感染防止に努め実施していきたい。 

（2）放課後スクールの活動状況について説明。スクールに来次第、宿題をし上

小スクールは放課後クラブと一緒に遊びに参加している。西小スクールの児童

はスクールバス１便、２便で帰宅する児童の出入りがあり１日延４０人程度の

利用がある。緊急事態宣言以降、児童館閉鎖のため普段利用しない児童が１割

程度増えスクールのルールに従わず騒がしい。 

（各委員特に意見質問無し） 

４ その他 

  規則一読、次回会議は３月を予定しており出席をお願いし閉会した。 

 


